



## Flota rusa del Norte ensaya uso de misiles en maniobras Zapad 2025

### Description

(Moscú) La Flota rusa del Norte, durante el ejercicio estratégico conjunto ruso-belarusó Zapad 2025, utilizó misiles contra un enemigo simulado en la Ruta Marítima del Norte, informó hoy el Ministerio de Defensa.

La nota del ente castrense publicada este domingo precisa que durante el ejercicio Zapad 2025, los buques de la Flota del Norte llevaron a cabo una serie de tareas para neutralizar un destacamento de desembarco del enemigo simulado, realizando disparos de misiles y artillería en la zona de la Ruta Marítima del Norte.

El ministerio precisó que, al recibir la orden de atacar la agrupación naval del «enemigo», desde el gran buque antisubmarino Severomorsk se desplegó un helicóptero naval Ka-27, que realizó un reconocimiento aéreo, localizó al destacamento de desembarco del enemigo simulado y proporcionó la designación de objetivos al buque.

Los ejercicios Zapad 2025 se desarrollan del 12 al 16 de septiembre en sitios de entrenamiento situados en Belarús y Rusia, así como en los mares Báltico y de Barents.

Los militares de ambos países se capacitarán en el control de tropas interarmas, regionales y de coalición frente a una potencial agresión contra el Estado de la Unión y practicarán diversas opciones de actuación conjunta para neutralizar las amenazas y estabilizar la situación en sus fronteras.

A las maniobras fueron invitados asimismo los contingentes militares y grupos operativos de control militar de países miembros de la Organización del Tratado de Seguridad Colectiva (OTSC), Organización de Cooperación de Shanghái (OCS) y otros socios, destacó el informe de la cartera militar rusa.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025